

Mit unserem Pfarrflohmarkt erzielten wir heuer einen Rekordgewinn von

7825 Euro!!!

DANKE

an alle Beteiligten, die gesammelt, gebracht, sortiert, gekauft, verkauft, gekocht und gebäck, Zelte und Tische auf- und abgebaut, her- und weggeräumt, Pfarrheimgarten gepflegt, Werbung gemacht und Plakatständer auf- und abgebaut haben!!!! Und nicht zu vergessen, den Garten auf Vordermann gebracht haben ☺

Was nicht verkauft wurde, ging u.a. an:

- Lichtblick durch Team Josef, Wels
- Wohngruppe für Menschen mit Behinderung der Caritas, Mödling
- VinziBus der Caritas, Wien
- Tierschutzhause, Vösendorf

Sternsingen 2026

Liebe Kinder und Jugendliche!

Herzlich seid Ihr eingeladen, wieder an der Sternsinger-Aktion teilzunehmen. Die Heiligen Drei Könige kommen der Legende nach aus den 3 Erdteilen des Altertums und bringen Jesus Geschenke.

Diese Erzählung spielen wir nach – und hoffen, dass uns die Bewohner von Achau kurz aufnehmen und für Menschen in Not eine Spende geben.

Wir werden sicher am **4. Und 6. Jänner 2026** durch Achau ziehen, vielleicht auch am **3. Am Montag, 29. Dezember 2025** treffen wir uns um 18:30 im Pfarrheim zu einer Vorbesprechung und einer Probe

